

アセンション日記

2012.11.1

那美校 冕子

NMCMAに入ってから3ヶ月経ちました。

勉強会に参加させていただいたり、
レポートを作成したり、
参考図書からの読書など、
めまぐるしく過ぎていきました。

そうして1ヶ月くらい経ったころ、初めての
大きなシフトがありました。

「わたしはすべてを愛するために生まれてきた！」
と思いついたのです^^

それはとても自然で、至福に満ちたものでした！

涙があふれてきました。

外を歩いていて、やわらかな風が心地よく、

行きかう人みなが愛しい感覚。

すべてが光り輝いて観える感覚です！

とてもとても幸せでした！！！！

NMC 99以前は、他のところで勉強をさせて

いただいていたのですが、

自分の過去や問題点をみつめて、みんなでシェアを

するということをしていました。

過去をみつめていると、ポジティブになれない

自分に気付き、

このまま続けていいのか迷っていました。

そんなとき、ハイアーセルフがNMC 99へと

導いてくれたのだと思います。

気付いたら、那美先生のセッションを予約してしまし
た^^

いつも人の愛の部分を見つめること、
そして自分の愛の部分を見つめることを
教えていただきました。

そうすると、だんだんワクワクが増えていくのです！

私はなぜ生まれてきたのか？

今生で何をやりたいのか？

そういった問いの答えがだんだんとみえてきます。

少しずつですが、自分に自信をもつことが
できるようになってきました。

ここに来られて本当に良かったと思います^^
だからこそ、みなさまにアセンションについて

知っていただき、
愛にあふれた毎日を送っていただきたいと
願っています。